



FITCH RATINGS

Ratifica calificación de Apodaca

Fitch Ratings ratificó la calificación a la calidad crediticia del municipio de Apodaca, Nuevo León en 'AA(mex)' y agregó que la perspectiva es estable.

La firma explicó que entre las fortalezas principales de la calificación destacan: el nivel elevado de liquidez que se ha presentado en los últimos años; la política de

endeudamiento prudente que prevalece en la entidad; importancia económica en el contexto local y nacional, así como la proporción adecuada de ingresos propios entre ingresos totales.

Por otra parte, entre las limitantes de la calificación se encuentran: los requerimientos altos en infraestructura producto del crecimiento urbano; la recurrencia de créditos quirografarios de corto plazo y/o adelanto de participaciones, y la ausencia de un sistema formal de pensiones. *(Redacción)*.